

Marlenheim / Expositions

# Deux univers à découvrir

Géfé et Katherine Durr-Hertz exposent leurs œuvres à Marlenheim, les 4 et 5 décembre, dans la cour de l'Arbre vert et au moulin Muller.



Katherine et Géfé organisent une exposition commune. (Photo DNA)

■ Ils ont tous deux l'habitude d'organiser une exposition de leurs œuvres en fin d'année. L'idée a germé de faire une exposition commune, ce qui vaudra au public de déambuler dans Marlenheim, entre l'atelier de Géfé, dans la cour de l'Arbre vert (80, rue du Général de Gaulle) et le moulin Muller, où ils pourront découvrir les œuvres de Katherine Durr-Hertz.

Si Géfé est bien connu (de renommée internationale), il a choisi de se démarquer «*par l'agencement, de l'action dans les œuvres, des arrangements résultants d'une combinaison, de l'organisation et du récit*», selon ses propres termes. Il s'agit d'effets de reliefs par combinaison de matières. Le résultat est là,

agréable, autant que surprenant.

Katherine Durr-Hertz, après avoir fait le tour de la peinture à l'huile, a trouvé sa voie dans les «Eclats de miroirs» qu'elle assemble et intègre dans ses peintures. **RS**

Les artistes accueillent le public samedi 4 et dimanche 5 décembre, de 14 h à 18 h. Les vernissages se feront vendredi 3 décembre à partir de 19 h.